

はづしょう 羽津小だより

令和3年4月21日発行
四日市市立羽津小学校
第3号

授業公開・PTA総会・引き渡し訓練ありがとうございました

4月16日金曜日、授業公開・PTA総会・引き渡し訓練にご協力いただきましてありがとうございました。新しい学年になり、初めての授業公開でしたが、お子さんの様子はいかがでしたでしょうか。今後も、消毒等の感染症対策をしながら、状況に合わせた授業公開をしていく予定ですので、どうぞよろしくお願いいたします。

また、授業公開後のPTA総会、引き渡し訓練にもご協力いただきました。総会開催に向けて、役員の方々がていねいに事前準備をしていただき、当日も滞りなく進行していただきました。また、昨年度、役員等をしていただいたみなさま、多くの制約のある中での取り組み、ありがとうございました。今年度の新役員をしていただくみなさま、どうぞよろしくお願いいたします。

総会の場でもお話いたしました。コロナウイルス感染症予防対策として、学校では、マスク着用・手洗い・距離等のできることに取り組んでいきます。しかし、学校行事に関しては、感染状況を考慮したり、教育委員会からの指導があったりと、急な行事の縮小や変更、中止となる可能性もあります。どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

家庭訪問、よろしくお願いいたします

4月26日(月)より、家庭訪問をよろしくお願いいたします。ご案内を差し上げたように、家の場所を確認すること、保護者の方々との顔合わせをすることを目的におじゃまいたします。現在の感染状況をふまえ、

☆マスク着用 ☆5分程度 ☆ソーシャルディスタンス

☆玄関先での訪問 (家の中へ入ることは遠慮させていただきます)

にご協力ください。短時間での訪問で申し訳ありませんが、お子さんの成長を共に応援していくためのきっかけになればと思います。今後も、必要に応じて、家庭訪問や学校での懇談・相談をさせていただきます。ご理解とご協力をお願いいたします。



体服の着替えと名札について

昨年度の1月、学校だよりにて、体育の授業の時の着替えと名札についてお知らせをいたしました。コロナウイルス感染症が収まる兆しが見えない状況は続いています。引き続き下記のように体操服の着替えと名札についてあらためてお知らせします。

本校では、着替えの際の密を避ける等の理由により、5月下旬（※昨年度）より体育科授業前後の着替えをしないことを認めてきました。加えて、体操服左胸に名札を縫い付けているため、登下校時に防犯上の不安がある場合は、速乾性のTシャツ等で体育の授業を受けることを認めてきました。

引き続きコロナ禍への対応が必要とされているため、今後も体育科授業前後の着替えをしないことを継続します。（着替えを希望する児童には、今まで通り更衣する部屋を確保します。）

また、名札を左胸に縫い付けることについて検証してきた結果、縫い付けていなくても授業に支障がないという結論に達しました。そこで、体操服の名札・記名について、以下のように変更します。

- ① 体操服左胸に名札を縫い付けないこととし、登校後は、学校で使用している名札を付ける。（体育科授業の間は外す。）
※ 現在、縫い付けてあるものは、そのまま着用することは可能です。
- ② 運動時のケガや病気等の緊急事態に対応するため、体操服のすその内側やタグ等に油性マジックで記名する。
- ③ 体育の授業は、体操服を着用する。原則として、Tシャツ（特に、白以外の色のもの）を着用しない。

子どもたちのステキな姿です

「市民センター前の横断歩道を渡り終わった低学年の子が、丁寧におしぎをしてくれました。横断歩道を停車してとても気持ちよくなりました。」

という声を届けていただきました。とてもうれしくなりました。集団登校の横断歩道の様子をときどき見ていると、班長さんが下学年の子を渡し、渡し終えた後にきちんとおしぎをしています。その班長さんの姿があるからこそ、この声のような子どもたちの姿につながったのではないのでしょうか。これも、保護者や地域の方々の登校の見守りのおかげであると、あらためて思いました。羽津小のステキな伝統ですね。